

Cuba: promover con más intensidad educación ambiental enfocada en el cuidado de la fauna



La Habana, 6 dic (RHC) Investigadores recomiendan promover una intensa y sistemática labor de educación ambiental en Cuba, la cual hoy debe estar enfocada en el respeto y cuidado de los valores de la fauna en el país.

Los científicos coinciden en la conveniencia de implementar acciones dirigidas a conocer la distribución actual, demografía, fenología, estructura genética, riesgos reales y potenciales a los que se enfrentan las poblaciones de animales de la mayor de las Antillas.

Tal empeño podrá lograrse tomando en cuenta el contexto local en cada caso, es decir, adaptando el discurso conservacionista a las características de la fauna y las peculiaridades de los asentamientos humanos vinculados a ella.

Según cifras citadas por el sitio digital del diario Granma, en la actualidad la fauna terrestre cubana comprende 370 especies registradas de aves entre endémicas, residentes y migratorias más de 160 de reptiles, 153 de ellos autóctonos con un 80 por ciento de endemismo.

Además existen cerca de 70 especies de anfibios, de los cuales solo cuatro no son endémicos, y 34 de mamíferos terrestres.

Cuba atesora “la mayor diversidad y endemismo de peces acuícolas del Caribe insular, en tanto se contabilizan tres mil 170 especies de moluscos, más de ocho mil 400 de insectos, el grupo animal más diverso y abundante de nuestro archipiélago, y una cantidad de especies de arácnidos descritas para Cuba superior a las mil 300”.

Grupos menos conocidos, como los anélidos y los nemátodos, aportan más de 800 especies adicionales a la lista de invertebrados, precisó la fuente. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/279080-cuba-promover-con-mas-intensidad-educacion-ambiental-enfocada-en-el-cuidado-de-la-fauna>



Radio Habana Cuba